

FEEDBACK REMED OSCE Ketrampilan Medik Sem 4 TA 2022/2023

21711139 - SIH AMALINDA NAFATIL FARIZA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: setelah menanyakan keluhan utama coab ditanyakan dulu keluhan penyertanya dan bagaimana ke khasan dari demamnya, baru nanti gali faktor resiko. Anamnesis jangan asal kena ya dek ananesis haru berdasarkan keluhan utama kemudian ke arah DD baru cari ke khasan dari tiap DD baik dari pola maupun dari penyertanya, kalau anamnesisnya asih kayak gini nanti bingung dek di puter dikit sam apasien buyar nanti kalau tidak sistematis. cobalebih sistematis ya. tidak tergalil adanya tanda perdarahan. PX: silahkan konfirmasi dulu KU dan GCS ke evaluator juga ya, VS: silahkan pasang suhu dulu baru tensi dan periksa lainnya karena suhu paling lama, TD:ok, N, ok, RR:ok, S;ok, langsung melakukan pemeriksaan ke besar hepar dengan [perkusi saja(belum ada perbaikan dari feed back kemarin) lakukan mana yang perlu eksplere mendalam ya mbak, dan kalau periksa fisik lakukan semuanya bukan hanya VS dan tornikuet dan besar hpar dari palpasi. rumple leed test dilakukan ada iterpretasi. PP: SGOT -SGPT tidak salah tapi bisa pilih yang lebih awal dulu, CBC: sudah interpretasi. Dx: DHF gr 1, (2ya dek), DD: DHF sama apa tidak di sebutkan
Sistem Indera 3	Palpasi batang hidung, os nasal, ala nasi, vestibulum nasi belum dilakukan ya dek, padahal seharusnya dilakukan karena sesuai keluhan pasien, harusnya dicari. Diagnosis dan diagnosis bandingnya belum benar ya dek. Terapinya betul satu ya untuk defintiifnya, tapi terapi yang lain kurang tepat ya.
Sistem Kardio Respi 1	edukasi bisa diperdalam, terutama terkait risiko; menggunakan handschoen dulu baru persiapan alat, karena alat2 yang Anda pegang itu bersih/ steril; anda mengatakan CE clamp tetapi tangan Anda belum CE clamps; rate bagging yang dikatakan dengan yang dilakukan tidak sinkron; lebih tenang lagi dalam melakukan prosedur, tampak terburu-buru, sempat alat jatuh juga; semangat belajar lagi dan lebih tenang dalam menghadapi ujian
Sistem Kardio Respi 3	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan sistematis, namun pemeriksaan ekstremitas blm dilakukan, diagnosis dan DD kurang tepat yaa.